

BAB III

DESKRIPSI

A. Deskripsi Poster Lengkap

Di kabupaten Magetan masih banyak warga yang belum memiliki Rumah Layak Huni. Ada sekitar 6000 Rumah Tidak Layak Huni, dimana tiap tahun kemampuan pemerintah terbatas sekitar 500 an untuk pelaksanaan renovasi dan pembangunan, oleh sebab itu diharapkan dari pihak luar salah satunya Bank Jatim Magetan ikut serta membantu warga Magetan dalam mewujudkan Rumah layak huni. Warga yang sehari-hari bekerja di sektor pertanian dan peternakan hanya cukup untuk memenuhi makan sehari-hari sehingga belum sampai terpikirkan untuk merenovasi atau membangun rumah tinggal mereka.

Pemerintah Magetan melalui Dinas Perumahan dan Pemukiman (Perkim) yang bekerja sama dengan Bank Jatim Magetan Melalui Program CSR (Corporate Sosial Responsibility) membantu warga kabupaten Magetan dalam membangun dan mewujudkan Rumah yang Layak Huni. Salah satu warga yang mendapatkan bantuan adalah Ibu Sadinem warga Desa Madigondo Kecamatan Takeran Kabupaten Magetan.

Pak RT selaku garda terdepan masyarakat yang mengetahui warganya siapa saja yang layak mendapatkan bantuan yang mendata semua warganya, kemudian data tersebut di berikan ke Desa. Dari Desa selanjutnya akan di teruskan ke kecamatan untuk bisa di pilah dan diajukan ke Dinas Perumahan dan Pemukiman (Perkim). Selanjutnya seluruh data yang sudah masuk di Dinas Perkim akan di filter atau di pilah lagi mana yang skala prioritas yang harus di dahulukan. Dari dinas Perkim melakukan survey ke warga yang mendapat bantuan. Selanjutnya setelah data sudahh fix semua berkas di ajukan ke Bank Jatim Magetan untuk diteruskan ke Bank Jatim Pusat untuk mendapatkan persetujuan. Setelah mendapatkan persetujuan dari Bank Jatim Pusat, selanjutnya dari Bank Jatim Magetan menginformasikan ke dinas perkim untuk bisa di lakukan pengerjakan Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH).

Ada beberapa kriteria warga yang mendapatkan bantuan Program CSR yaitu

- Warga yang tidak berpenghasilan tetap
- Kondisi Rumah yang tidak layak huni / kerusakan di atas 50%
- Secara administrasi tidak lengkap misalnya tidak memiliki KTP/Hilang
- Tidak mendapatkan bantuan pembangunan dari pemerintah
- Memprioritaskan warga yang berusia lanjut

Setiap warga mendapatkan bantuan berbeda-beda berkisar 25 s/d 30 Juta tergantung kondisi kerusakan rumah. Bank Jatim Magetan memberikan bantuan Program CSR Pembangunan Rumah Layak Huni Kepada Pemerintah Kabupaten Magetan sejumlah 12 Unit Rumah dengan nilai sebesar Rp. 336.940.000,-

di tahun 2021. Diharapkan Program ini dapat dilaksanakan secara berkesinambungan untuk tahun- tahun berikutnya.

Tujuan dari program CSR ini adalah membantu Pemerintah kabupaten Magetan dalam mewujudkan warga agar memiliki Rumah Layak Huni.

Di harapkan dengan adanya program Corporate Sosial Responsibility (CSR) ini dapat menciptakan suasana yang hangat, bersih dan sehat dalam keluarga. Karena dari keluarga sehat akan menciptakan masyarakat yang sehat.



B. Model HKI

